
平成 17年度 第 10回つつじが丘統一自治会役員会 議事録

日  時

場  所

出席者数

欠席者数

平成 18年 1月 7日 (土 )

集会所

26名

1名

19:00～ 21:30

1.議 題

①第 9回役員会議事録の確認

②統一自治会長より

③事務局長より

④各専門部担当より

⑤各事務局担当より

⑥各単位自治会長より

⑦その他

2,議 事

①第9回役員会議事録の確認

訂正なく、承認された。

②統一自治会長より、

。1, 2, 4, 7丁 目より街路樹伐採の要望に対し、 12月 28日 市長と話し合いを行

い 1月 中に検討委員会を立ち上げるとの話があったが、再度 1月 10日 に話し合いを

行うとの報告があった。

。「八木山通りにベンチ設置のお知らせ」の回覧のお願いがあった。
。「第4回鵜沼北 IC問題協議会 議事録」の回覧のお願いがあった。
。「統一自治会長、 12月 の活動 (平成 17年 )」 の書類にての報告があった。

・残り3カ 月、気を緩めることなくみんなで協力していこうとのお願いがあった。

③事務局長より、

。「つつじが丘統一自治会臨時役員会ご出席のご案内」を来年度の新副会長 。新福祉委

員の方に渡してほしいとの依頼があった。

。「総会資料 議案 第 1号 と第3号 原案」を読み上げ、それについての審議を行う。

時間の関係で各自持ち帰り、次回の臨時役員会で再度審議を行いたいとの依頼があっ

た。
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④ 各専門部担当より

1)環境担当者より、

・[～不燃ゴミは、「ごみの出し方」を守りましょう～]の回覧についての提案があり、

承認された。

・ 5丁 目の空地の伐採 した松の木の廃棄処理をきちんと行ったとの報告があった。

五)防災担当者より、

。「格納箱取替 脚 (基礎) ホース接続部の金具保護パッキング取替」及び「防災

用備品購入 (追加分)」 ⇔ [仮設 トイレ (ベ ンチャー洋式 )、 レスキューカー (折 りた

たみ式救護車)、 パワーウェッジ手動ポンプ]に ついての提案があり、承認された。

五)文体担当者より、

。「新春のつどい (ど て煮)役割分担表 (最終案)」 の説明と協力のお願いがあった。

市)広報担当者より、

・タイムズつつじが丘の原稿作成依頼が各担当者にあった。

v)福祉委員長より、

。「 10月 、11月 、12月 、
゛

いこいのつつじ
゛

利用数」の書類にての報告があった。
。「ふれあい交流会」についての決済報告があり、¥44,060円 支出が承認された。

⑤ 各事務局担当より

i)ま ちづくり協議会担当者より

・2006八 木山新春の集い 昨年 12月 18日 の協力のお礼と来週 15日 当日の協

力のお願いがあった。

五)体育指導員担当者より、

。来年度と来々年度の2年間の任期において体育指導員を引き受ける。統一自治会内は

体育振興担当者としての役割とする。体育指導員担当者としては、統一自治会とは切  
り離 し今後は2年任期としてやっていってほしいとの話があった

Ё)青少年育成担当者より

。欠席

市)ふれあいセンター管理担当者より

。ふれあいセンターでの冷蔵庫の買い替えは、 2502で ¥loo,ooO円 とマイク式カ

オケの購入は、600曲 チップ付きで¥50,000円 の来年度予算とすることが承認さ

た

・ふれあいセンター管理人及び防火管理者募集に対 しては、誰も応募が無い。

ふれあいセンター管理人については、 2, 4, 6丁 目にて班長会議で話をしてほし

との依頼があった。防火管理者については、来年度の防災委員に頼めばどうかとい

意見があった。

-2-



v)総務担当者よ

。特になしとの報告があった

宙)会計担当者より、

。「平成 17年 12月 度予算実績」、「平成 17年 12月 度出納報告」についての報告が

あった。

⑥ 各単位自治会長より

i)1丁 目自治会長より

。公園の東側法面の清掃は、 12月 15日 にシルバーの方 3名 にて実施されたとの報

告があった。

五)2丁 目自治会長より、

。特になしとの報告があった

面)3丁 目自治会長より、

・特になしとの報告があった

市)4丁 目自治会長より、

・特になしとの報告があった

v)5丁 目自治会長より

。班長会議にて、 11月 末に出会い頭の横転事故があり怪我をした。最近団地内で制

限20kmよ リスピー ドを出し過ぎの車が多いと思われるので回覧をしてもらいたい

との要請があった。

宙)6丁 目自治会長より

。第 4回鵜沼北 IC問題協議会 議事録の回覧に提言書を添付 した方がいいのではな

いかとの意見があったが、このことについては、このまま回覧してほしいとの回答が

あった。

前)7丁 目自治会長より、

・特になしとの報告があった

価)8丁 目自治会長より、

・寒い日が続いているので、ふれあいセンターや集会所の坂道の凍結防止用に塩化カ

ルシウム (25kg l袋 1,780円 )を購入 してはどうかという提案があった。このことに

ついては、各単位自治会 ×2袋 ふれあいセンター×2袋 集会所×2袋 合計 20
袋の購入が承認された

⑦ その他 (連絡事項)

。事務局長より、次回の臨時役員会を 1月 28日 (土)に、に開催するとの案内があ

った

以 上
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<配布資料>

1.平成 18年度 第十回役員会

2.第 10回役員会上程事項

3.八木山通 りにベンチ設置のお知らせ

4.第 4回鵜沼北 IC問題協議会 議事録

5.統一自治会長、 12月 の活動 (平成 17年 )

6.議案 第 1号 平成 17年度 活動報告 原案 / 議案 第 3号 平成 18年度

活動方針 (案) 原案

7.見積書 (仮設 トイレ、 レスキューカー、パヮーゥェッ )

8.新春のつどい (どて煮)役割分担表 (最終案)

9.10月 、 11月 、 12月 、
゛

いこいのつつじ
゛

利用数

10。「ふれあい交流会」につい

6.平成 17年 12月 度予算実績

7.平成 17年 12月 度出納報告

以 上
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